



## BORDEAUX LA FONDATION BERGONIÉ SE MOBILISE

À l'occasion de la journée mondiale contre le cancer du pancréas le 17 novembre prochain, la Fondation d'Entreprises Bergonié se mobilise afin de récolter des fonds pour le projet CONVERCAP, mené à Bordeaux par l'Institut Bergonié. Ce projet, dont l'objectif est de traiter plus efficacement les patients atteints d'un cancer du pancréas, a besoin du soutien des entreprises néo-aquitaines. Mené à Bordeaux par les équipes du Dr Simon Pernot, oncologue et gastro-entérologue, ce programme de recherche vise à inhiber les convertases créées par les cellules tumorales en synergie avec des traitements d'immunothérapie et de radiothérapie. La Fondation Bergonié se mobilise afin de récolter les 50 000 euros nécessaires à la réalisation de ce projet de recherche et venir en aide aux patients qui se battent contre la maladie.

